



ARRANCA PERIODO EN EL CONGRESO

Cambio a pensiones suma respaldo

SENADORES del PAN, PRI, MC y Grupo Plural están dispuestos a analizar la reforma del Presidente y sus implicaciones financieras

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

Senadores del PAN, PRI, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural informaron que están de acuerdo en respaldar la reforma al sistema de pensiones y valorar sus implicaciones a las finanzas públicas a futuro, una vez que conozcan los detalles de la propuesta presidencial.

Julen Rementería, del PAN, y Germán Martínez y Gustavo Madero, del Grupo Plural, plantearon que tienen toda la disposición para respaldar esta reforma, en la medida que beneficie a los trabajadores.

A su vez, el emecista Clemente Castañeda destacó que no hay quien pueda ir en contra de una propuesta que busque beneficiar a los mexicanos.

"Pues hay que esperar, yo creo que de las pensiones es algo que por supuesto todos estamos de acuerdo, claro que sí, yo estoy de acuerdo, hay que esperar la iniciativa, analizarla, pero de entrada me parece bien, o sea, yo creo que es algo bueno", expresó el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería.

"Por supuesto que vamos a estar a favor de todo lo que beneficia a los trabajadores del país, yo he presentado iniciativas en contra del *outsourcing* y he participado en las sesiones en la Comisión del Trabajo; yo he participado en todo lo que significa redistribuir la riqueza.

"En materia de pensiones estamos absolutamente a favor y queremos que em-

piecen por el Senado, con los trabajadores que aquí no tienen derechos laborales plenos, los trabajadores de limpieza cuyo patrón es Fonatur y los *outsourcing* indebidos del Senado", expresó Germán Martínez.

Mario Zamora, del PRI, reiteró la posición de su partido, acordada con el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), de respaldar todo lo que beneficie a la población y, por tanto, el priismo respalda la intención de mejorar la pensión de los trabajadores y esperarán la presentación oficial de la iniciativa para conocer de dónde van a obtener el dinero para financiar un sistema de pensiones que pague el ciento por ciento del salario obtenido.

Será el próximo lunes 5 de febrero cuando el Presidente de la República presente el paquete de iniciativas de reformas para insistir en modificaciones constitucionales que ya le fueron rechazadas, como en materia electoral, a las cuales sumará otras, como un cambio al sistema de pensiones para que todos los trabajadores del país puedan jubilarse con el ciento por ciento de su último salario, de acuerdo con lo que el propio mandatario federal ha informado.



Foto: Especial

Eduardo Ramírez Aguilar, senador de Morena con licencia.



Estamos absolutamente a favor y queremos que empiecen por el Senado, con los trabajadores que aquí no tienen derechos laborales plenos."

GERMÁN MARTÍNEZ
SENADOR DEL GRUPO PLURAL



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

6

02/02/2024

LEGISLATIVO



Fotos: Mateo Reyes